



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO



SECRETARÍA DE  
SEGURIDAD CIUDADANA

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS

# JUSTICIA

Síntesis informativa

**PESE A AMENAZAS HACIA CANDIDATOS Y CANDIDATAS**

# Persiste ambiente electoral pacífico

GENOVEVA ORTIZ

## Las denuncias las atiende la Fiscalía de Asuntos Electorales: Sheinbaum

**L**a jefa de gobierno, Claudia Sheinbaum, consideró que en la Ciudad de México, en lo general, se ha desarrollado una jornada electoral pacífica y las denuncias que se han presentado las ha atendido la Fiscalía de Asuntos Electorales.

Ante el cierre de campañas proselitistas, en el marco del proceso electoral del 6 de junio y las constantes denuncias de agresiones y amenazas de que han sido objeto candidatos y candidatas de diferentes partidos políticos, la jefa de gobierno llamó a los aspirantes a presentar la denuncia correspondiente.

"Siempre hemos planteado que presenten su denuncia en la Fiscalía General de Justicia, sabemos que la Fiscalía de Asuntos Electorales está trabajando de manera muy importante, tiene una persona especialista en estos temas, pero además que trabaja muy bien, así que pues cualquier denuncia que se presente

de inmediato", apuntó Sheinbaum Pardo.

La mandataria capitalina consideró que, en lo general, ha habido una jornada electoral pacífica en la ciudad y los casos

de denuncias que ha habido han sido atendidos por las autoridades correspondientes, por lo que destacó la importancia de la participación este 6 de junio.

**Destaca la jefa de gobierno la importancia de votar el 6 de junio**